



# Convocadas 15 becas de excelencia para futuros alumnos de grado y de máster en Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

Fomentar la excelencia en los estudios universitarios, incentivando que los alumnos con los mejores expedientes académicos elijan como lugar de estudio la Universidad de Salamanca, es el objetivo de la convocatoria de becas de excelencia que la institución académica salmantina acaba de publicar tanto para jóvenes que vayan a iniciar un título de grado como para estudiantes que estén finalizando un grado y quieran continuar su formación con un máster.

En concreto, el Estudio sal-

mantino ha lanzado 5 becas para estudiantes de nuevo ingreso con las mejores calificaciones en la Prueba de Acceso a Enseñanzas Universitarias. Podrán optar a esta ayuda los alumnos que tengan una nota igual o superior a 9,500 en la Selectividad —excluida la nota de la fase específica— en la convocatoria de junio. El importe de la beca será de 1.500 euros.

Asimismo, dentro del programa de excelencia, la Universidad de Salamanca convoca en régimen de concurrencia competitiva 10 becas para los universitarios

con las mejores calificaciones en los estudios que dan acceso a un máster oficial. 5 becas serán para alumnos de la institución académica salmantina y las otras 5 para estudiantes procedentes de otros centros universitarios. La nota exigida en este caso será de 8,5 o superior en el expediente académico en la carrera que da acceso al máster.

La cuantía de la ayuda será de 1.500 y 2.500 euros, según la modalidad de la beca.

En ambos casos, grado y máster, el plazo de presentación de so-

licitudes finalizará el 11 de julio.

Además, ya está abierta la convocatoria de becas de colaboración en servicios universitarios. La Universidad de Salamanca ofrece a los estudiantes la posibilidad de colaborar en 23 unidades vinculadas a 8 servicios: Asuntos Sociales, Actividades Culturales, Producción en Innovación Digital, Inserción Profesional, Prácticas y Empleo, Promoción, Información y Orientación, Programa Interuniversitario de la Experiencia, Secretaría General y Educación Física y Deportes.